



INFORMAN.id

Polsek Ciracap Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Dialogis

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.INFORMAN.ID

Aug 25, 2023 - 15:51



Polsek Ciracap Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Dialogis

Sukabumi, 25 Agustus 2023 - Dalam rangka meningkatkan keterlibatan dan kemanunggalan antara aparat kepolisian dengan masyarakat, Bhabinkamtibmas AIPTU BAMBANG SUGIONO dari Desa Gunungbatu Kecamatan Ciracap, Kabupaten Sukabumi, melaksanakan kegiatan door-to-door pada hari Jumat. Kegiatan ini berlangsung sejak pukul 09:00 hingga selesai, dengan titik kumpul di

kampung Cigelang Rt02/04, Desa Gunung Batu.

Dalam suasana yang penuh keakraban, AIPTU BAMBANG SUGIONO menyambangi warga dengan penuh semangat. Melalui kegiatan ini, Bhabinkamtibmas menjalin silaturahmi dan sekaligus menyampaikan program yang diinstruksikan oleh Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, yang dikenal sebagai Aa Dede (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien).

Dalam interaksinya dengan warga, AIPTU BAMBANG SUGIONO dengan penuh perhatian mendengarkan curhatan serta saran yang disampaikan oleh masyarakat. Ia menjelaskan pentingnya kolaborasi antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan di lingkungan masing-masing. Salah satu upaya yang diusulkan adalah mengaktifkan kembali sistem siskamling (sistem keamanan lingkungan) guna mencegah tindak pidana pencurian.

"Saya merasa senang dan terhormat bisa hadir di tengah-tengah warga Gunungbatu. Mari kita bersama-sama menjaga lingkungan kita agar tetap aman dan tenteram," ujar AIPTU BAMBANG SUGIONO saat berbincang dengan warga.

Giat door-to-door ini tidak hanya menjadi sarana untuk menyampaikan informasi, tetapi juga menjadi wadah bagi masyarakat untuk berinteraksi langsung dengan pihak kepolisian. Kehadiran Bhabinkamtibmas memberikan keyakinan kepada masyarakat bahwa aparat kepolisian hadir untuk melindungi dan mendukung kehidupan sehari-hari.

Diharapkan, melalui kegiatan yang penuh kebersamaan ini, kerjasama yang erat antara kepolisian dan masyarakat akan terus terjaga. Ini akan menjadi langkah positif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Gunungbatu serta seluruh wilayah Kecamatan Ciracap, Kabupaten Sukabumi.